

PAROISSE SAINT JOSEPH AU PAYS DE LIGNE

FEVRIER 2019

POUR LA GLOIRE DE DIEU ET LE SALUT DU MONDE !

Après les célébrations de Noël, le mois de février est placé sous le signe de la réponse que nous pouvons donner à l'Envoyé du Père qui sollicite **notre collaboration**.

Quel que soit notre état de vie, nous sommes invités adopter la simplicité de vie de Jésus. Il s'agit de le suivre, de l'imiter et de lui ressembler : trois étapes sur le chemin de la sainteté.

D'abord, **suivre** Jésus qui nous appelle et qui nous précède toujours. Il attend de chacun une réponse éclairée de confiance et d'amour. Ensuite, nous suivons Jésus, pour **l'imiter**, c'est-à-dire conformer notre vie à la sienne, en mettant son enseignement (dans la liturgie, dans la Parole partagée, dans les événements qui nous interpellent etc.) en pratique. Enfin, l'imitation de Jésus nous conduit à Lui **ressembler** de manière à ce que notre manière de vivre rende gloire à son nom et serve au salut du monde.

C'est le grand trésor qui est rendu accessible aux hommes par la Présentation de Jésus au temple et la journée de la vie consacrée, célébrée le 2 février. La fête de la chaire de Pierre, le 22 février, est l'occasion de rendre grâce à Dieu pour son Esprit qui continue à donner aux hommes de lui répondre généreusement !

L'Église nous invite aussi à nous ouvrir, par la prière et par des gestes d'amitié et de fraternité, aux souffrances de nos frères et sœurs malades. Ce mois est une occasion de pouvoir **participer aux activités prévues par l'équipe de la Pastorale des malades dans les hôpitaux de Largentière et de Rocher, à l'EPAD de Vinezac et à l'aumônerie de Béthanie à Chassiers !**

P. Félix Roland TEA,

Curé de la Paroisse Saint Joseph au pays de Ligne.

Prier avec le Saint Père

La traite des personnes : Pour l'accueil généreux des victimes de la traite des personnes, de la prostitution forcée et de la violence.

LES EVENEMENTS DU MOIS DE JANVIER 2019

Obsèques célébrés en Janvier 2019

- Vendredi 4 janvier - Coralie DERRIDER à Béthanie
- Samedi 5 janvier - Elise LAPIERRE à Prunet
- Mercredi 9 janvier - Louis CENNI à Largentière
- Jeudi 10 janvier - Jean MOULIN à Prunet
- Vendredi 11 janvier - Marcel NADAL à Laurac
- Vendredi 18 janvier - Paulette ARMAND à Sanilhac
- Mardi 22 janvier - Maurice SIENNAT à Uzer
- Vendredi 25 janvier – Yvonne BERTRAND à Sanilhac

FÊTE DE SAINT HILAIRE DE POITIERS 14 JANVIER

Le samedi 12 janvier lors de la messe en l'église de Chassiers les paroissiens ont fêté Saint Hilaire le Saint Patron de l'Église. Une assistance plus nombreuse a participé et apprécié les chants et l'interprétation de l'Ave Maria de SCHUBERT par des choristes Chassiérois et Largentierois. Le pot de l'amitié et la galette des rois servis dans la salle de la Castagnade ont clôturé dans la joie cette cérémonie. Les participants ont découvert dans l'Église la crèche originale plus que centenaire installée par une équipe de bénévoles.

Horaires des Messes pour le mois de février 2019

Messes anticipées les samedis à 16 H

- Samedi 2 février à Rocles
- Samedi 9 février à Laurac
- Samedi 16 février à Chazeaux
- Samedi 23 février à Uzer

Messes tous les dimanches à 10 h 30 à Largentière

Dimanche 10 février « Dimanche de la santé »

Baptême

- Dimanche 17 février à 11 h 30 - Victoria LALAUZE-AMANTEA à Largentière

Autres Messes sur la Paroisse

- **Vendredi 1^{er} février 2019 à 16 h 30 Le Chalendas Vinezac**
- **Mercredi 13 février 2019 à 16 h 30 Hôpital de Largentière**
- **Vendredi 22 février 2019 à 16 h 30 Hôpital de Rocher**

Messes tous les mardis à 9 h à la chapelle de Largentière

Communauté Demeure Notre-Père à Sanilhac

- **Jours ordinaires à 11h 30**
- **Dimanches et fêtes liturgiques à 11 h**

Prière – adoration Ouvert à tous

Tous les mercredis de 20 h 30 à 21 h 30 à Largentière
Le 4ème mercredi du mois à 19 h 30 suivi d'un repas partagé

Les réunions et rencontres du mois de février 2019

Samedi 2 février à 14 H au Collège du Portalet projection « en route pour la GUINEE »

- **Vendredi 15 février à 16h - Les responsables des Archives Catholiques de Viviers rencontreront le notaire paroissial et le Père Félix TEA au presbytère.**
- **Mardi 19 février à 9 h 30 au presbytère - Réunion de l'EAP**

Permanences à la cure de Largentière du lundi au samedi de 9 h à 11 h

Pour tout contact :

Presbytère 25 rue Camille Vielfaure 07110 Largentière Tél : 04 75 39 13 63
Courriel : paroissestjoseph07@free.fr

Animateur laïque en pastorale : Paul GROUSSET 04 75 88 31 83
pg07ch@orange.fr

Père Félix -Roland TEA - 06 37 41 69 43 p.felixrotea1989@yahoo.fr

La prière de la crêpe à la fête de la Chandeleur - 2 février

Seigneur, aujourd'hui je suis à plat...
Je voudrais bien être retournée et projetée vers le Ciel,
m'approcher des étoiles...
mais je suis une crêpe banale
et je ne vois que le plafond de mon quotidien.

Avec du sucre, je me sens meilleure....
je voudrais apporter un peu de bonheur,
j'ai tant dégusté, je voudrais être dégustée
à mon tour avec les honneurs.

Pourquoi-pas, devenir une crêpe au chocolat, bref une crème de crêpe.

Il paraît que tu as entendu ma prière
et institué une fête où mes congénères sont les compagnes de la lumière.
Me voilà prête à flamber pour Toi...
il suffit qu'on m'aime,
et je retrouve le sens de mon existence même éphémère.
Si Tu es là, rien ne saurait me décourager,
même la platitude de mon humble louange !

Qu'un ballet de crêpes s'élance vers les hauteurs de la joie et de l'amour,
tout concourt à la Gloire de Celui qui vint apporter la joie du Salut,
la Lumière de sa divine origine, la douceur de son humanité...
et qui, je le Lui souhaite de tout cœur,
mangea de délicieuses crêpes préparées par sa Sainte Mère aux jours de fête,
goûta la convivialité humaine, entouré de sa famille,
des enfants du village, de saint Joseph,
des saints grands parents Joachim et Anne,
laquelle choisie d'ailleurs par la suite d'être la patronne d'une contrée
qui aime les crêpes et la Chandeleur...

Mais bien plus encore, pour la fête de la présentation, merci Seigneur

En ce jour où ta lumière brilla et illumina le monde,
annonçant toutes les lumières de la Foi et de la Rédemption
encloses en cet Enfant présenté au Temple...